
 

Идеальный учитель глазами школьников 

Каждый учитель, безусловно, мечтает о самых лучших 

учениках. А какого учителя хотят видеть дети? С этим 

вопросом мы обратились к школьникам. 

100% опрашиваемых ответили, что хотели бы видеть доброго 

учителя, готового прийти на помощь, отзывчивого, но 

непременного строгого. Были весьма и необычные ответы. 

Некоторые ребята хотели, чтобы их педагог был 

доброжелательным, «помогательным» (помогать детям), 

«выручательным» (выручать в трудную минуту), «объяснятельным» 

(чтобы хорошо объясняли тему), «некричательным» (комментарии 

излишни), «телефонодавательным на уроке» (фантастическое, 

конечно, желание). А, еще, чтобы был молод душой и умел играть в 

Brawl Stars       

Заметим, что наши педагоги отвечают большинству критериев. 

На вопрос «А какой ваш учитель?», ребята утвердительно сказали, 

что они добрые и правильные, хорошие и строгие, умные и 

интересные. Как заметил один второклассник: «Наши учителя такие 

идеальные…»  

Дорогим нашим идеальным учителям желаем, чтобы столь 

благородное призвание приносило только радость и почет. 

Пусть каждый ученик будет вежлив и внимателен, 

а каждый рабочий день  — наполнен позитивом и весельем! 
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              где школьники говорят о школе 

выпуск  № 1 (2022-2023) 

Учитель! 

Он всегда в дороге – 

В заботах, поиске, тревоге – 

И никогда покоя нет. 

И сто вопросов на пороге,  

И нужно верный дать ответ. 
 

Труд учителя благородный и 

интересный, а еще очень 

непростой и ответственный. 

Во все времена профессия 

учителя была одной из 

самых уважаемых. 

 

Первый выпуск нашей 

газеты мы посвящаем тем, 

кто передает детям не 

только знания, но и 

жизненный опыт, помогают 

раскрыть способности и 

таланты – нашим дорогим 

учителям. 
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Добрые глаза учителя 

В преддверии Дня учителя коллектив редакции школьной газеты 

навестили ветерана педагогического труда, учителя начальных классов 

Ковальскую Любовь Васильевну, которая проработала большую часть 

своего сорокалетнего профессионального пути в нашей школе. 

Честно признаться, очень волновалась перед встречей, так как была 

наслышана, что Любовь Васильевна профессионал своего дела. Однако, с 

первых минут нашего общения успокоилась, увидев добрые глаза 

собеседницы, и наша увлекательная беседа состоялась 
 

Корр.: Любовь Васильевна, 

расскажите, как пришли в 

профессию? 

Л.В.: В 1970 году окончив 

Куртамышское педагогическое 

училище (Курганская область) 

начала профессиональный путь. 

Через год поступила в 

Шадринский педагогический 

институт, после окончания 

которого в 1976 году, переехала 

в Октябрьский район. Работала в 

школе колхоза им. Шевченко до закрытия. Три года после - в средней школе. 

И со дня основания в 1985 году работала в начальной школе. 

Корр.: Сбылась ли детская мечта о выборе профессии? 

Л.В.: Да, я с детства мечтала стать педагогом. Еще в школу не ходила, а 

мы уже играли в школу. 

Корр.: Помните ли вы, сколько классов выпустили? 

Л.В.: (смеется) много, очень много. И по три года, и по четыре года учила 

классы. Много выпусков ☺ 

Корр.: Расскажите об интересных случаях в вашей практике 

Л.В.: Случаев интересных было много. И, главное, эти моменты помнят 

дети. Они помнят, как друг другу помогали, как было весело, как ходили на 

экскурсии, соревнования, как в учителей играли, мне помогали проверять 

тетради, как песни разучивали вместе. Первые ученики, когда видимся с 

ними, напевают те песни, которые я с ними учила. В поход ходили всегда с 

песнями. Все это сплачивало коллектив. 

Корр.: Вы с такой теплотой говорите об учениках. Скучаете по школе? 

Л.В.: Снится школа, ученики снятся. А 1 сентября иногда реветь хочется. 

Конечно, скучаю по коллективу, школьникам. 

Корр.: А были ли любимчики в классах? 

Л.В.: Любимчиков не было, их и не должно быть у педагога. Но в душе 

были любимые ученики. Всегда вспоминаю ребят, воспитывавшихся в 

приюте. Однако, никого не выделяла, ко всем относилась по-доброму и 

ученики ко мне с уважением. Сейчас со многими видимся и, они для меня 

как родные. 

Корр.: Как думаете, отличаются ли современные педагоги от учителей 

прошлого? 

Л.В.: Люди во все времена одинаковые. Не знаю, легко ли современным 

педагогам, или тяжело? Мне кажется, что в наши времена было легче 

работать. Я начинала работать в малокомплектной школе, где в одном классе 

учились четвероклассники и второклассники. Но даже в таких условиях 

было легко. Дети тянулись к учителю, к знаниям, ведь телевизоров не было, 

телефон один на всю деревню. Дети много читали и учили «на века» таблицу 

умножения и правила русского языка. Да и родители помогали детям 

освоить программу, а школьники старались.  

Корр.: Какими качествами должен обладать современный педагог? 

Л.В.: Должен очень много знать, многое уметь, владеть современной 

техникой. Дети не изменились, такие же добрые, ласковые. Но в 

современных реалиях нужно находить такие подходы, чтобы научить, 

заинтересовать, развивать логику и память. 

Корр.: О чем мечтаете сейчас, Любовь Васильевна? 

Л.В.: О чем мечтаю? Чтобы в моих внуках было мое продолжение. Одна 

внучка учится в педагогическом училище, чему я очень рада. Еще мечтаю, 

чтобы жили все спокойно.  

Корр.: Что пожелаете педагогам и школьникам? 

Л.В.: Школьникам стараться учится. Нашей стране нужны грамотные и 

образованные люди, с устойчивой жизненной позицией. Педагогам желаю 

терпения. Поверьте, всех детей можно научить и читать, и грамотно писать. 

Главное уделять им внимание, больше разговаривать с учениками, 

дополнительно заниматься – один на один, привлекать одноклассников к 

помощи. Дети, иногда, друг друга могут научить еще быстрее, чем учитель. 

А еще, пожелаю педагогам добрых отношений в коллективе. Бывало мне 

тяжело работать, но работать было всегда интересно. Особенно под 

профессиональным руководством. Мне повезло в этом плане, первый 

директор школы Валентина Андреевна Слота, нынешний директор Клавдия 

Николаевна Белова, завуч Марина Александровна Воейкова отличные 

руководители,  с кем довелось работать. 

Корр.: Любовь Васильевна, мне очень приятно с Вами познакомиться. 

Спасибо за интересные ответы и классное общение. 

После интервью я вспоминала о встрече и добрые глаза Любови 

Васильевны. Думаю, повезло тем школьникам, которые у нее учились. 

Кристина Луткова 


